



# ゆめがおか

<https://www.hino-tsky.ed.jp/e-yumegaoka/>

令和7年12月25日

日野市立夢が丘小学校

校長 桐井 裕美

## 新しい門出に向けて

生活指導主任

令和7年（2025年）が終わりを迎えようとしています。皆様におかれましては、今年1年、どのような年だったでしょうか。

12月12日（金）、毎年恒例の「今年の漢字」が発表されました。今年選ばれたのは「熊」でした。その理由として、全国各地でクマの出没や人的被害が相次ぎ、過去最多の被害者数となったこと、市街地での目撃が日常の不安を招いたことなどが挙げられました。また、パンダ（熊猫）の中国返還の話題なども含まれ、図らずも「人間と自然の境界」や「共生」について、日本中が深く考えさせられる一年となりました。その一文字を見て、連日のように流れたニュース映像を思い返すと、まさに今年の世相を象徴する字だと痛感いたします。

さて、令和8年（2026年）は、どのような年になるでしょうか。新しい門出を迎えるにあたり、「来年はこんな一文字になるようにしたいな」という願いをもって、前向きに過ごしていけたらと思うばかりです。

さて新年を迎えるにあたり、ぜひご家庭で、次のことをお願いいたします。

- ① 先に行った個人面談でのお話や、お渡しした通知表を基に、頑張ったことをたくさん認め、励まし、褒めてあげてください。また目標や課題をお子さんと一緒に話し合い、実のある冬休みになるよう、よろしくお願いします。
  - ② 年末は人も車も、非常に慌ただしい時期です。交通ルールをしっかりと守って、事故・けがのないように、安全に留意してお過ごしください。（事故やけがを起こさせない言葉かけをお願いします。）
  - ③ 年始に出かけた際、お年玉やお祝い等をいただく機会があるかと思います。お金の使い道やお金の有難さなどについて、きちんとお話しください。
  - ④ 年始の挨拶をする機会が多くなることだと思います。お子さんに礼儀作法を学ばせる絶好の機会です。ぜひ、大人が子供の前で、しっかりととしたお手本を見せてあげてください。（挨拶はコミュニケーションの第一歩でもあり、「子は親の背中を見て育つ」ともいいます。）
  - ⑤ 『一年の計は元旦にあり』という言葉があります。新年を迎えるにあたり、ぜひ信念をもって、新しい年の目標（めあて）を立ててほしいと願っています。決して無理な目標ではなく、「今できること・力一杯取り組むことができるここと」をご家庭で話し合っていただければと思います。
- 今年1年、多大なるご協力・ご支援をいただき、ありがとうございました。

皆様にとって令和8年が



幸多き年になりますように

## 学校評価アンケートについて

学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。児童や保護者の皆様からのご意見・ご要望を参考にさせていただき、来年度の教育活動に反映させていきます。

## 令和8年3月末までの転出入について

11月下旬にもHome&Schoolでお伝えしましたが、さらにその後、今年度末（来年3月末）までに転出する予定となった方は、早めに担任までその旨をお知らせください。また学区内において転入を予定している方やその情報がありましたら、こちらも担任までお知らせください。

## 冬季休業中の教職員の勤務について

職員の勤務時間は、午前8時15分から午後4時45分までとなります。電話での連絡は、教職員の勤務時間内にお願いします。(年末年始休業・週休日を除く平日：12/26、1/5・6・7は電話対応可能日)

冬季休業中の学習課題を進めるにあたって（生活リズムに気を付けましょう）

家庭学習の課題を進めるにあたって、Chromebook を利用する場合も含め、生活のリズムを考え、時間を決めて学習をするようにしてください。特に年末年始は生活リズムが崩れがちです。冬季休業日が終わる前には、登校に合わせた生活リズムになるよう、よろしくお願ひします。

## 【1月の行事予定】